
8 Pièces

218 m²

Réf. MZISP1796

2 750 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à vendre (06480)
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Exclusivité. Superbe propriété provençale de charme, idéalement située

au  sein  d'un  petit  domaine  fermé  très  exclusif,  au  calme

absolu.Jouissant d'une exposition idéale, baignée de lumière, elle est le

compromis idéal, offrant le charme des propriétés provençales d'antan,

et  le  confort  d'une  villa  récente,  puisque  bâtie  en  2008.Son  intérieur

d'environ  220m2 entièrement  climatisé,  dispose  de  5  chambres,  dont

une  suite  de  plain-pied,  et  il  est  agréable  de  voir  tout  le

rez-de-chaussée  ouvrir  sur  le  jardin  et  les  terrasses  pour  profiter  des

2500m2 de terrain joliment paysager.Piscine sécurisée ...

Sole agent.  Superb,  charming Provencal  property,  ideally  situated in  a  small,  very

exclusive, gated estate in absolute peace and quiet.Ideally positioned and bathed in

light,  it  is  the  ideal  compromise  between  the  charm  of  Provencal  properties  of

yesteryear  and  the  comfort  of  a  recent  villa,  built  in  2008.The  interior  of  around

220m2 fully  air  conditioned, has 5 bedrooms, including a ground floor suite,  and

it's  lovely  to  see  the  entire  ground  floor  opening  onto  the  garden  and  terraces  to

take advantage of  the 2500m2 of beautifully  landscaped grounds.Swimming pool

secured by a ...

 MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-PAUL DE VENCE  

690 route de Saint-Paul - 06480  LA COLLE-SUR-LOUP
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